

こあらぐみ

～秋の活動の様子～

這う・立つ・歩く等いろいろな動きができるようになってきた子どもたち。たくさん体を動かして遊んだ秋の活動の様子をお届けします。

寒くなってきましたがこれからもどんどん体を動かして遊んでいきたいと思います。



お部屋でたくさん運動遊びをしたよ！

チクチクするー！！



ペットボトル
べこべこして
楽しい～！



やわらかいスポンジ、でこぼこのペットボトルキャップ、チクチクの人工芝などいろいろな素材の上を歩き、様々な感触を楽しみました。はじめ戸惑っていた子どもたちですが少しずつ慣れていく自分から感触遊びをするようになりました。

10月ころ広い園庭デビューをしました。広い園庭に大きな芝山やすべり台、砂場や木や花！こあら組の園庭にはなかったものがたくさんあり興味津々の子どもたち。また、園庭で遊んでいるとたくさんのお兄さんお姉さんが一緒に遊んでくれ、大人気のこあら組。これからも広い園庭でのびのびと遊んでいきたいと思います。

園庭デビュー！！



秋祭り！獅子舞もきたよ！

わっしょい！
わっしょい！



秋祭りでは大きいぐみの友達が作ったおみこしや獅子舞を見ました。獅子舞は離れて見たおかげか泣かずにじっと見ることができました。